

bilatérale permettant à la population de répondre à ses propres besoins. Si cette première initiative porte ses fruits, une somme additionnelle de 8,2 millions de dollars pourrait être affectée à d'autres programmes.

Il y a aussi les missions commerciales et d'investissement d'envergure locale, l'une des initiatives les plus anciennes. Voici trente ans que ce mécanisme bilatéral est en place. Le commerce joue un rôle aussi important que l'aide lorsqu'il s'agit de développement. Mais les pays étrangers ne peuvent se développer et prospérer, ni surtout acheter des produits canadiens, s'ils ne réussissent pas à exporter leurs propres biens. Nos municipalités leurs indiquent maintenant la voie à suivre pour y parvenir.